

Una rotonda para homenajear a la Cooperativa de Petrer

27/02/2023



El concejal de Urbanismo, Fernando Portillo, el presidente de la Cooperativa, Andrés Ángel Pérez, y la alcaldesa, Irene Navarro, han presentado la rotonda con la prensa | J.C.

Petrer ha presentado esta mañana una rotonda dedicada a la Cooperativa Agrícola de la población. Este proyecto ha tenido un **coste de cerca de 5.000 euros**, mientras que la cooperativa ha cedido la prensa, que se ha situado en el centro de la rotonda, como ha destacado el concejal de Urbanismo, **Fernando Portillo**. La ubicación exacta de la glorieta está junto a la Cooperativa, entre la avenida Felipe V y la avenida Elda.

La Cooperativa Agrícola se abrió en Petrer hace 115 años, desde 1908, y por ello su presidente, **Andrés Ángel Pérez Albert**, ha agradecido al Ayuntamiento que

"hayan incluido un elemento tan representativo como es la prensa, ya que es una herramienta que se usa para la extracción del vino y del aceite. Además, esto es un homenaje a nuestros socios, ya que ellos son los dueños de la cooperativa al estar día tras día trabajando en el campo".

La alcaldesa, **Irene Navarro**, también ha valorado este tipo de "homenajes a las diferentes instituciones que son un referente en la población. Esta zona es conocida en todo el pueblo como la de la Cooperativa Agrícola de Petrer, así que era importante hacerle un reconocimiento justo en esta rotonda".

